
Je suis Charlie 
 
7/1/2015 – 11/1/2015 
D’une date à l’autre, de l’horreur à l’émotion.  
Des bourreaux, des victimes ! 
Des idéologies fanatiques ? Non, une manipulation par lavages de cerveaux ! 
Pour assouvir quoi ? une soif de pouvoir ? et asservir les populations ?  
Oui ça s’appelle une dictature … Parce que je ne peux pas croire que ces hommes qui se sont 
autoproclamés chefs d’un état islamique (fantôme), soient pénétrés du prêche qu’ils imposent aux 
autres … 

  
Ce qui est certain, c’est qu’en attaquant ainsi Charlie, ces terroristes ont touché un point sensible de 
notre société : LA LIBERTE DE PENSER ET DE S’EXPRIMER,  qui EST une valeur SACREE en France ET 
qui pourtant est LAIQUE ; cette valeur était incarnée par les caricaturistes de Charlie Hebdo.  Moi, 
personnellement, je ne l’ai pas souvent acheté, mais je savais qu’il existait, et que Wolinski, Cabu ou 
les autres, étaient là pour nous empêcher de penser en rond ! Comment peuvent-ils croire qu’ils 
peuvent USURPER ainsi LE NOM DE DIEU pour commettre de telles horreurs ? Cela EGALE au 
BLASPHEME SACRILEGE ! (ça c’est parce que j’en ai marre de les entendre crier au blasphème pour 
justifier leurs actes ; nous n’avons pas les mêmes valeurs il semblerait !) 

 
Ce qui est certain aussi, c’est qu’il en faut de LA MISERE physique, intellectuelle, pour que de jeunes 
gens et jeunes filles, en France, à l’aube de leur vie, qui devraient naturellement être remplis 
d’espoirs, d’envies, et qui représentent l’avenir, se laissent catéchiser et SE TRANSFORMEnt EN 
BOMBE HUMAINE, en odieux assassins d’innocentes victimes ! 

 
Il est tout aussi sûr que nous avons une grande responsabilité dans les affaires de terrorisme, puisque 
depuis longtemps, LA FRANCE, emblématique PAYS DES DROITS DE L’HOMME, n’EST plus CAPABLE 
De lui ASSURER l’EGALITE qu’elle affiche pourtant en devise au mur de la république, aux côtés de LA 
LIBERTE citée plus haut, et de LA FRATERNITE.  On dirait qu’il y a une prise de conscience qui s’opère 
chez nos politiques, et j’espère que des mesures concrètes seront prises dès maintenant, pas 
seulement pour se défendre, mais aussi pour assurer à chaque citoyen, même dans le fin fond des 
quartiers les plus mal famés, la possibilité de se loger, de se nourrir, de  s’éduquer et d’ouvrir  les 
portes du  savoir. Parce que, malheureusement, l’équation reste vraie : pas de logement, pas de 
travail, pas de papier = MISERE ! MISERE ! MISERE ! 

 
JE SUIS CHARLIE m’a aussi rappelé que, bien sûr, il y a toutes ces horreurs, MAIS qu’IL EXISTE 
ENCORE DES GENS tout simplement gentils, fraternels, HEUREUX, et qui font plein de belles choses 
dont on ne parle jamais ! Le bonheur est trop banal, HEUREUSEMENT ! 
 
Rose Lacroix 

 
 

 
 


